



Turngau zahlt Vereinen Corona-Zuschuss

Turnen: Bettina Dickes bleibt Vorsitzende - Mehrere neue Fachwarte installiert - Applaus für Ahrtal-Spende

■ **Bad Sobernheim.** Nachdem die Corona-Pandemie alle Veranstaltungen im Turngau Nahetal (TGN) zum Erliegen gebracht hatte, so auch den am 1. November 2020 beim VfL Sponheim geplanten Gauturntag (Mitgliederversammlung), zeigte sich der Turngau-Vorstand froh, dass er nun im großen Turnzelt des TV Bad Sobernheim seinen Gauturntag als Freiluftveranstaltung nachholen konnte.

Unter Einhaltung der Corona-Vorschriften, also auch mit einer namentlichen Voranmeldung der Delegierten und der Luca-App, konnte die Turngauvorsitzende Bettina Dickes 40 stimmberechtigte Delegierte aus 18 Vereinen willkommen heißen. Nachdem Udo Roevenich, der Vorsitzende des gastgebenden TV Bad Sobernheim, Renate Linn-Reuter (Turngauvorsitzende des Turngaus Hunsrück und Vizepräsidentin des Turnverbandes Mittelrhein) sowie

der TGN-Ehrenvorsitzende Wolfgang Scheib (Bad Kreuznacher Sportkreisvorsitzender) ihre Grußworte an die Delegierten überbracht hatten, stiegen die Delegierten in die Tagesordnung ein.

Die Satzungsänderungen waren schnell einstimmig abgehandelt, da es keine Einwände gab. Danach gaben Bettina Dickes und Reinhard Fuchs ihre Berichte mündlich ab. Besonders der Lockdown in der Corona-Pandemie machte den Vereinen schwer zu schaffen. Der Turngauvorstand ist froh, dass die sportlichen Aktivitäten in den Vereinen nun wieder anlaufen. Wegen der finanziellen Probleme mancher Vereine hatte der Turngau Nahetal den 101 Mitgliedsvereinen mit seinen 21665 Mitgliedern pro gemeldetem Mitglied beim Turnverband Mittelrhein einen Euro als Corona-Zuschuss gewährt.

Peter Jung konnte in seinem

Kassenbericht für den Zeitraum vom 1. Oktober 2019 bis zum 30. September 2020 wieder ein starkes Plus verzeichnen. Wegen der Unwetterkatastrophe im Ahrtal hatte der Turngauvorstand auch deshalb beschlossen, eine Spende in Höhe von 5000 Euro zu tätigen. Die Delegierten honorierten diesen Beschluss mit großem Applaus.

Die Kassenrevisor Reinholt Müller vom JuTV Hüffelsheim und Oliver Wöllstein vom TV Hochstetten empfahlen die Entlastung des Vorstandes, was einstimmig geschah.

Versammlungsleiter Wolfgang Scheib hatte bei den Neuwahlen zum Vorstand leichtes Spiel, da alle zwei Jahre nur der halbe Vorstand und die Kassenprüfer gewählt werden. Deshalb mussten nur die Turngauvorsitzende Bettina Dickes, der Ressortleiter für Spiele, Breiten- und Gesundheitssport, Reinhard Fuchs, und der Res-

sortleiter für Aus- und Fortbildung, Dirk Weber, sowie Reinhold Müller als Kassenrevisor zur Wiederwahl antreten. Bei jeweils der eigenen Enthaltung wurden alle für weitere zwei Jahre (2021/2022) in ihren Ämtern bestätigt.

Die vorgeschlagenen Fachwarte, die von den Ausschussmitgliedern bestimmt wurden, wurden von den Delegierten bestätigt. Nachdem das Amt des Fachwartes für Rope Skipping jahrelang vakant war, wird dieses Amt jetzt von Maike Preuß vom TV Oberstein und Rebecca Schwarz vom TuS Mackenrodt ausgefüllt. Im Ressort für Öffentlichkeitsarbeit wurde Niklas Hahn als neuer Social-Media-Manager installiert. Nachdem Annelie Mehlhorn von der TSG Idar-Oberstein-Enzweiler aus dem Ausschuss Fit & Gesund ausgeschieden ist, rückte Anke Arnold vom Idarer TV nach. Alle anderen Ämter blieben unverändert.

jms



Der Turngauvorstand freut sich auf die Zusammenarbeit in den nächsten Jahren (von rechts): Christa Gottschalck (MTV Bad Kreuznach), Rolf Schwabacher (TV Hahnenbach), Peter Jung (TV Hochstetten), Bettina Dickes (TuS Waldböckelheim), Reinhard Fuchs (VfL Roxheim) und Dirk Weber (TV Bad Sodenheim) sowie der neue Kassenrevisor Reinhold Müller (JuTV Hüffelsheim).

Foto: Schwabacher